



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2019

Schriftliche Anfrage Jörg Vitelli betreffend Überdachung der Veloständer am Bahnhof SBB

---

**P195100**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Attraktive Veloabstellplätze am Bahnhof sind ein wichtiger Baustein der Förderung der kombinierten Nutzung von Bahn und Velo. Die SBB planen deshalb, die Veloabstellplätze beim Dienstgebäude Ost im Anschluss an die Sanierung des Dachs der Perronhalle spätestens 2020 zu überdachen.

